



東方経済フォーラムニュース

ロシアのウラジーミル・プーチン大統領がウラジオストクで中国の習近平総書記と会談

プーチン大統領と習近平総書記は経済、地域間協力と共に国際問題についても話し合った。会談の成果を受けて、習近平総書記のロシア滞在中に署名済みの合意書の交換が行われた。（「ロシア新聞」）

東方経済フォーラムにおいてウラジーミル・プーチン大統領と海外ビジネス界代表26名との会談が行われる

プーチン大統領は、海外投資家がロシアと強調する際には、国際社会に広まっているステレオタイプではなく現実に向き合うべきだと述べた。（タス通信）

ウラジーミル・プーチン大統領が、造船施設「ズヴォースダ」建設プロジェクトを全国規模のプロジェクトと称する

プーチン大統領は沿海地方の企業を訪問し、最初の「アルファマックス型」タンカーの敷設式に参加した。（Vesti.ru）

東方経済フォーラム2018のビジネス対話「ロシア-韓国」に34の韓国企業と機関から韓国の代表者92人が参加

円卓会議参加に際して挨拶を行ったのは韓国のイ・ナギョン首相であった。（「イズベスチヤ」）

9か国の若手外交官が東方経済フォーラムのアジア太平洋地域青年外交官フォーラムに参加

ロシア、ベトナム、インド、中国、ネパール、ペルー、シンガポール、アメリカ、タイからの参加者も含まれる。同イベントはロシア外務省の青年外交委員会が先導して開催された。（タス通信）

戦略的イニシアチブ局はロシアにおける技術プロジェクト実現に際して韓国企業を支援する用意

この旨を、露韓・韓露投資委員会の代表者らのブレイクファーストにおいて、チュシツェヴァ局長が述べた。(タス通信)

東方経済フォーラム初日に4000億ルーブル相当の5つの大型合意がなされる

署名はユーリー・トルトネフ副首相・極東連邦管区大統領全権代表とロシア極東開発省アントン・コズロフ大臣の立会いの下に行われた。新たなプロジェクトの実施により4500以上の新規雇用が創出される。(RIA「ノーボスチ」)

「アエロフロート」と「統一航空機建設コーポレーション」が100機の飛行機「スホイ・スーパージェット」提供に向けた合意を締結

合意署名はウラジーミル・プーチン大統領立会いの下に行われた。(「インテルファクス」)

対外経済銀行とJapan Bank for International Cooperation (JBIC)が東方経済フォーラムで協調関係を約束する合意に署名

両パートナーは、シベリア東部地域及びロシア極東地域のプロジェクトへの経堂資金調達の仕組みならびに日露企業間の対外貿易契約を策定する予定である。

(RIA「ノーボスチ」)

ノヴァテクと日本の石油天然ガス・金属鉱物資源機構(JOGMEC)が「北極LNG-2」における協力関係の可能性を探る

東方経済フォーラムにおいて両当事者が覚書を締結した。(「Vesti.経済」)

(RIA「ノーボスチ」)

露中投資基金とTus-Holdings社が東方経済フォーラムで初期投資基金1000万ドルを投じた露中ベンチャー基金を創設

基金はすでに両国の科学テクノロジーの進歩に貢献する100件以上のプロジェクトを審査した。今年末までに最初の取引が発表される予定である。(AEI「プライム」)

ロスコンGRES基金が東方経済フォーラム2018においてロシア、海外企業の協力と連帯に関する合意に署名

その中には韓国商工会議所、中国国際投資コーポレーション「フアミン」、中国文化芸術コーポレーション、ロシア科学アカデミー、公共外交発展財団「女性のまなざし」などがある。(タス通信)

ロシア科学アカデミーとロシア連邦教育科学監督局が共同で学校試験と生徒の創造的能力を発見する方法を開発する目的で共同研究を行う

この旨について東方経済フォーラムにおいてロシア科学アカデミーのアレクサンドル・セルゲーエフ所長が語った。(RIA「ノーボスチ」)

中国との協力に関するロシア連邦地方指導陣育成相談センターがイルクーツクに2018年末までに建設

センターは基金の形で組織される。この事について東方経済フォーラムで露中有効平和発展委員会のセミヨノフ秘書官が報じた。(タス通信)

ロシア極東の投資家向けの新インターネット・サービスのプレゼンテーションが東方経済フォーラムで披露

電子個人ページにより、ロシア極東開発省、核開発機関及びその他の行政当局とのオープンかつ効率的な交流が可能となる。現在、すでに1000人以上のユーザーが登録している。(タス通信)

スポーツ教育教室 「オリンピックパトロール」と柔道体験教室が沿海地方の子どもたちのために東方経済フォーラム2018で開催

ロシアオリンピック委員会の企画は伝説的なロシアの柔道家が参加して行われ、約千人近くの子どもたちが集まった。(RIA PrimaMedia)

ロスコンGRESS」基金は大規模な会議や展示会の開催・運営会社である

ロスコンGRESS基金の創立は2007年に遡り、様々な大会や展示会の組織・開催、企業を対象にしたコンサルティングや情報サポート、ロシア経済及び世界経済の問題の包括的な情報収集・調査・分析のほか、ロシアのポテンシャルを引き出しロシアのイメージを向上させることを目指す。同基金は、PPP（公民連携）を含むビジネスプロジェクトへの投資やそれらの実施を促進し、運営する。

ロスコンGRESS基金は、ウルグアイのモンテビデオ市やロシアのウラジオストク市など、様々な国々でイベントを開催している。イベントには世界のビジネスリーダー、知識人、主要マスメディア、政府機関の首脳を招き、新しい構想やプロジェクトについての議論を行うための最適条件を確保し、チャリティプロジェクトや社会的事業の促進にも寄与している。

www.roscongress.org